

PUBLIK

Babinsa Kodim Pasangkayu Bersinergi dengan Tenaga Kesehatan Dampingi Posyandu di Desa Bambaira

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Nov 1, 2024 - 14:01



Pasangkayu – Dalam rangka meningkatkan kesehatan masyarakat dan menekan angka stunting, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu,

Serda Khairul Anwar, mendampingi tenaga kesehatan dalam kegiatan Posyandu Dahlia di Dusun Taba, Desa Bambaira, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Acara ini merupakan bentuk sinergi antara TNI, Polri, dan tenaga kesehatan setempat untuk memastikan pelayanan kesehatan dasar bagi ibu dan anak dapat terlaksana dengan optimal.
Jum'at (1/11/2024)

Hadir dalam kegiatan ini Heriansyah, SKM, Penanggung Jawab Promosi Kesehatan Puskesmas Bambaira; Aipda Hasbudi, Bhabinkamtibmas Bambaira; Rahmania, Amd. Keb., Bidan Desa Bambaira; dan Humaidah, Amd. Keb., Juru Imunisasi Puskesmas Bambaira, serta lima orang kader Posyandu Dahlia. Para petugas bekerja sama untuk memberikan pelayanan kesehatan yang mencakup penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pemberian suntikan polio, dan penyediaan makanan tambahan bagi balita.

Menurut Serda Khairul Anwar, kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini bertujuan untuk mendorong masyarakat Desa Bambaira, khususnya para ibu, agar aktif memeriksakan anak-anak mereka ke posyandu. "Kami menghimbau masyarakat agar rutin membawa balitanya ke posyandu. Apabila terdapat kendala, kami siap berkolaborasi dengan Puskesmas Bambaira untuk melakukan penjemputan langsung demi mencapai target kehadiran 100 persen," ujarnya.

Kegiatan Posyandu ini diharapkan dapat meningkatkan kesehatan balita dan ibu hamil, serta menekan angka kematian anak. Hal ini sejalan dengan upaya pemerintah dalam menciptakan generasi yang sehat dan bebas dari stunting, sebagai bagian dari program kesehatan nasional. Kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung peningkatan kesehatan masyarakat hingga ke lapisan terbawah.

Dengan keberlanjutan sinergi ini, diharapkan angka stunting di Kabupaten Pasangkayu dapat terus berkurang, mewujudkan masyarakat yang lebih sehat dan sejahtera.